



169541 - Advertencia contra el libro La Súplica Respondida (ad-Du'á' al-Mustayáb) y los reportes que contiene

Pregunta

Me gustaría saber, por favor, si hay algún beneficio en recitar Du'á al-Mustayáb. He leído en varios lugares que estas súplicas deben recitarse al menos una vez en la vida de una persona, ¿es cierto?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Si a lo que te refieres es a las súplicas que se han publicado ampliamente en muchas salas de chat y sitios web bajo el nombre de “Ad-Du'á' al-Mustayáb” (La Súplica que es Respondida), que es atribuido a un reporte que dice que ‘Umar ibn al-Jattáb y ‘Ali ibn Abi Tálib (que Allah esté complacido con ellos) dijeron: “Quien ofrezca una súplica a Dios invocando a Dios por estos nombres, Él le responderá su súplica: “Oh Dios, Tú eres El Viviente, Quien nunca muere, El Creador que nunca es sobrepasado, El Omnividente, Quien nunca duda, El Omnioyente que nunca está inseguro, El Veraz, que nunca miente...”, hasta el final del largo reporte, esta es una súplica inventada y falsamente atribuida al Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él), y no hay ningún reporte auténtico que hable de las virtudes de esta súplica. No es permisible para ningún musulmán transmitirla o enseñarla diciendo que es un reporte del Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él). Hemos discutido previamente esto en detalle en nuestro sitio web, en la respuesta a la pregunta No. 116137.

En segundo lugar, si esta hermana se está refiriendo al libro llamado ad-Du'á' al-Mustayáb, es un libro poco confiable que contiene muchos reportes falsos y un número de cosas que son contrarias a la ley islámica, y por eso los eruditos han advertido a la gente contra él.



Dice en Fatáwa al-Láynah ad-Dá'imah, 2/449:

“Este libro (ad-Du'á' al-Mustayáb), no se puede confiar en él, porque contiene una gran cantidad de reportes débiles y otros inventados”. Fin de la cita.

Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz, 'Abd er-Razzáq 'Afifi, 'Abd Allah ibn Gadián, 'Abd Allah ibn Qa'úd.

El Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz dijo:

“Es un libro poco confiable, y su autor no es un erudito. Por eso le hemos puesto atención por largo tiempo y hemos afirmado que no se puede confiar en su contenido. Los lectores deberían ser alertados acerca de él, porque contiene reportes débiles y fraguados”. Fatáwa Ibn Baaz, 26/354-355.

El shéij Sálh al-Fawzán (que Dios lo preserve) dijo:

“Hay un libro que está circulando ampliamente entre los musulmanes hoy en día y que está disponible en las tiendas. Se llama Ad-Du'á' al-Mustayáb, de Muhámmad 'Abd al-Yawád. Es un libro de mitos que incluye súplicas inventadas por sufís y recitaciones citadas sin ninguna evidencia de su autenticidad proveniente del Corán o la Tradición Profética. Su título es una afirmación temeraria acerca de Dios, glorificado y exaltado sea, porque el libro se llama La Súplica Respondida (Ad-Du'á' al-Mustayáb). Pero, ¿quién le ha dicho a este señor que esta súplica es siempre respondida, como sugiere? ¿Cuál es la evidencia para ello? No hay más evidencia, excepto que él ha querido llamar la atención del vulgo y engañarlos con este libro inventado. Yo remitiría al lector a algunos de los libros confiables de súplicas y oraciones que fueron escritos por eruditos de la Tradición Profética confiables y conocidos:

1 - Al-Wábil as-Saiyíb, por 'Allámah ibn al-Qayím

2 - Al-Kalim at-Táyieb, por el Shéij al-Islam Ibn Taimíyah

3 - Al-Adkar, por el Imam An-Nawawi

Estos libros no contienen recitaciones inventadas, sino recitaciones que están narradas en el



Corán y la Tradición Profética. Ellas son suficientes para el creyente, y no hay necesidad de recurrir a los libros de mitos escritos por engañadores, alabado sea Dios”.

Fin de la cita de Maymu' al-Fatáwa Fadilat ash-Sháij Sálih ibn al-Fawzán, 2/697

También puedes remitirte a lo que hemos citado aquí en nuestro sitio web en la respuesta a la pregunta No. [13506](#), donde hemos discutido las condiciones para que las súplicas sean respondidas y los medios para que Dios las acepte, glorificado y exaltado sea.

Y Allah sabe más.